hay menos curiosos a la hora de coger el martillo y moldear un trozo de metal, que supera los 800 grados de temperatura.

En estos trabajos, se aprecia la técnica y el sacrificio de los artesanos de Castilla-La Mancha. Las demostraciones en la Feria, suponen un descanso en el recorrido de los diferentes stands, y una forma de meternos en los talleres de los profesionales de la región.

## **Actividades infantiles**

Este año la Feria de Artesanía de Castilla-La Mancha, se vuelca con los más pequeños de la casa. Desde la Asociación Rectora de la Feria, han mostrado su deseo de que los niños también sean partícipes de la artesanía, contando con un espacio propio los fines de semana, para la realización de manualidades con arcilla. De esta manera, podrán imitar a los profesionales que participan en la Feria, con las creaciones que pue-

Farcama Infantil ofrecerá a los niños la posibilidad de hacer manualidades con arcilla

dan realizar, un momento para el disfrute de los participantes y una manera de enseñarles el oficio de la alfarería, tan desarrollado en Castilla-La Mancha y que vuelve a contar en esta edición con muchos ejemplares traídos de las diferentes provincias de la región. Además de contar con un espectáculo de infantil que se celebra-

rá en el Auditorio del Palacio de Congresos "El Greco", estos talleres contarán con educadores especializados en el manejo del ma-

Los más jóvenes tienen la oportunidad de pasar un buen rato con las actividades infantiles

terial necesario para el desarrollo de los talleres, garantizando en todo momento no sólo la calidad sino también el aspecto docente. Se trata de "jugar" a ser artesanos, e intentar despertar vocaciones al respecto.

El éxito de las pasadas ediciones ha servido para que el Gobierno de la presidenta Cospedal vuelva a apostar por este tipo de iniciativas, con los niños como grandes protagonistas. Desde la Junta de Comunidades, han explicado que FARCAMA debe ser un espacio familiar, un lugar para pasar el día, los mayores comprobando los productos artesanos en los diferentes stands, y los pequeños, divirtiéndose como un artesano. De esta manera, se logra transmitir a grandes y pequeños la importancia que tiene todo el sector en dos vertientes. Por un lado, por el carácter potenciador de la economía que tiene el desarrollo de todos estos oficios, y por el otro, ser conscientes de que todos estos profesionales desarrollan tareas que forman parte de nuestra historia, que provienen de hace muchos años y que son característica propia de nuestras gentes. Apostar y valorar la Arte-



La joyería está presente en los productos castellanomanchegos

sanía se termina convirtiendo en la mejor manera de poner en valor nuestra propia vida, nuestra propia esencia y la de nuestros antepasados.

Todos estos objetivos persigue FARCAMA edición tras edición, una Feria referente en el sector que pretende marcar las pautas para impulsar el sector y transmitir al ciudadano de a pie, el amor por lo nuestro, por nuestras raíces, por nuestra esencia, por una Artesanía que basta conocer para llevarla en el corazón de todos los castellanomanchegos.



Los artesanos de la arcilla tendrán este año la competencia de los mas pequeños



Farcama infantil vuelve a dar un ocio a los hijos de los visitantes con una serie de talleres



Este año los niños tienen la oportunidad de hacer creaciones con arcilla